

ESPECIAL

# Programa apunta a mejorar la fertilidad de suelos para aumentar su productividad

**C**on el objetivo de mejorar la fertilidad de los suelos de agricultores y agricultoras de nuestra región, aumentando así su potencial productivo, en los próximos meses se iniciará la ejecución de acciones del programa impulsado por la Seremi de Agricultura y financiado mediante recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Los Ríos.

Así lo informó el Seremi de Agricultura, Jorge Sánchez Slater, quien destacó que el Consejo Regional aprobó de manera transversal este programa de apoyo al mejoramiento de la fertilidad en sistemas agropecuarios productivos de la región de Los Ríos, asignando un monto total de 1.232 millones de pesos. El plazo de ejecución es de 24 meses y sus beneficiarios son pequeños agricultores usuarios o no de IN-DAP, medianos agricultores y co-



munidades indígenas con vocación productiva.

El Gobernador Regional, Luis Cuvertino Gómez, resaltó que "son importantes recursos de nuestro presupuesto regional que van en apoyo al desarrollo de los agricultores de la región, especialmente bajo las condiciones climáticas que nos están presentando desafíos que nos obligan a impulsar políticas públicas que beneficien a quienes hoy

La iniciativa, impulsada por la Seremi de Agricultura, es financiada con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional del Gobierno Regional de Los Ríos.

trabajan la tierra. Esperamos que los resultados de este programa sean exitosos, sean de beneficio para nuestra población regional y, por supuesto, nos puedan entregar datos e indicadores que nos permitan mejorar la eficiencia sostenible de la producción local".

## CONDICIÓN PRODUCTIVA

El 2022 terminó la vigencia del Sistema de Incentivos para contribuir a la Sustentabilidad Agroambiental de Suelos Agropecuarios (SIRSD-S) y actualmente se tramita en el Congreso el proyecto del Ministerio de Agricultura, para establecer un Sistema de Incentivos para la Gestión Sostenible de Suelos (SIGGES).

En ese contexto, esta Seremi presentó al Gobierno Regional una iniciativa que fue acogida

por el Gobernador Luis Cuvertino y aprobada por todos los Consejeros y Consejeras Regionales.

"Nuestra región es ganadera y lechera por excelencia. Claramente, la fertilidad de suelos nos permite mejorar la condición productiva, sobre todo hoy, donde el cambio climático está impactando fuertemente a estos sectores productivos de nuestra región", subrayó Sánchez.

Este programa cuenta con dos componentes: bonificación de prácticas agrícolas bajo concurrencia, para mejorar la fertilidad de suelos destinados a actividades productivas, y capacitación y transferencia tecnológica para que los productores mejoren y conozcan prácticas asociadas al uso eficiente de nutrientes con enfoque sustentable.